

Neues aus der Stadtratssitzung

Dass Sie tagsüber besseres zu tun haben, als privilegierten Stadtverordneten dabei zuzuhören, wie sie nahezu gar nichts dafür tun, diese Stadt zu einem besseren Ort zu machen, können wir verstehen. Wir, Ihre Service-Fraktion Die FRAKTION, nutzen dieses Mitteilungsblatt dafür, Sie über die neuesten Entwicklungen im Stadtrat zu informieren. Die Betonwüste Saarbrücken braucht aufgrund der klimatischen Verhältnisse umgehend mehr Stadtbegrünung. Wir haben um Ausblick möglicher Maßnahmen gebeten – bekommen haben wir einen ausführlichen Beitrag zum Thema Wurzeln. Nach Kenntnisnahme dieses Wikipedia-Exkurses wurden wir auf weitere Nachfrage zurück auf den Wurzeln-Beitrag verwiesen. Der Stadtverordnete Dr. Michael Franke lieferte einen sinnvollen Beitrag zum Thema Sommerstraße, der offenbar so häufig



missverstanden wurde, dass auch diese Antwort völlig willkürlich ausfiel. Auch der klitzekleine Beitrag zum Thema Tiny Houses hat leider nur ein ganz kleines bisschen Anerkennung genießen dürfen. Die Tiny Hands applaudieren dennoch. Der Pädagoge, während der Sitzung gerne Sven Sonnenhalter genannt, verliert einen wichtigen Redebeitrag zum Thema häusliche Gewalt. Für das Vortragen von Fakten, entnommen aus offiziellen Statistiken, gab es gleich zwei Ordnungsrufe. Laut OB Conradt, sei »das« nicht der Ton, der in diesen

Sitzungen herrschen sollte. Überraschung: Während des Redebeitrags distanzieren sich sämtliche Fraktionen von uns. Gegen den Antrag stimmten beide AfD sowie die FailDP. Die anderen waren aus Imagegründen dann doch dafür.

Svenaël Frankhalter / Foto: Melisa Kujević